



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Freitagabend, zwischen 18:00 und 21:00 Uhr, im Zepziger Weg, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 257 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 36 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 36 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 58 km/h gemessen.

Egeln (Fahren ohne Fahrerlaubnis)

An Freitagabend kontrollierte die Polizei in der Halberstädter Straße eine 26-jährige Fahrzeugführerin aus Magdeburg die mit ihrem VW Golf unterwegs war. Im Rahmen der Kontrolle stellte sich heraus, dass die Fahrzeugführerin nicht im Besitz der erfindlichen Fahrerlaubnis war. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Freitagabend, kontrollierte die Polizei einen 24-jährigen, welcher mit einem PKW Ford Focus in der Speicherstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Sonnabendmorgen, gegen 00:15 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen Fahrradfahrer, der ohne eingeschaltete Beleuchtung die Friedrichstraße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 3,32 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Aschersleben (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Sonnabendmorgen, kontrollierte die Polizei einen 29-jährigen, welcher mit einem PKW Mazda in der Klopstockstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Staßfurt (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Sonnabendmorgen, gegen 02:15 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen Fahrradfahrer, der in Schlangenlinien die Neundorfer Straße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,79 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.